

全校朝会 校長のことば

令和元年6月11日（火）

（先に、児童会主催で朝のあいさつをしたので）

先ほどより、もっと大きな声であいさつしましょう。

おはようございます。「おはようございます。」（すごく大きく、元気なあいさつでした。）

この前の運動会について、皆さんの日記や作文を担当の先生から見せてもらいました。

「楽しかった」「うれしかった」という文字がたくさんありました。直接、その思いを校長先生に伝えてくれた人もいました。おうちの人や地域の方々、たくさんのお客さんからも、「今年の運動会は、とてもすばらしかった。」「感動しました。」「一生懸命やっていましたね。」などいっぱいいっぱいお褒めの言葉ももらいました。本当にうれしかったです。

みなさんが、一生懸命練習してできたことが、自分の自信にも、見ていた人たちの感動にもつながりました。本当にありがとう！ 一生懸命はすごい！！

そして、もっとうれしいことがあります。それは、運動会で得たことを次に生かそうと動き出してくれたことです。

例えば6年生は、愛のプールそうじをしましたね。その時に「私ここ磨くから、あと水流してね。」「ここ終わったら、そっちに応援行くな。」など、お互いに協力し、支え合う声を掛け合っていました。協力・支え合いをするとうまくいきますね。5年生は、奇跡の復興米の田植えで、「過去最高の正確さ、美しさ」と地域の人に褒めてもらいましたが、これは田植えを始める前や、田植え中も、応援してくれている人々の話をしっかり聞いていたからですね。話を聞くとうまくいきますね。1～4年生の人も、それぞれの学年やクラスで、次に向かって動き出してくれていると先生たちから聞いています。もっともっとできることが増えそうです。楽しみです。

さて、少し考えてください。運動会などの特別な行事ではなく、普段の授業はどうでしょうか？ 協力や支え合いはできているでしょうか。勉強苦手だけど一生懸命勉強しようとしている仲間がいます。みんなで先生や友だちの話や意見を聞けていますか、いい姿勢がとれていますか、たくさん発表できていますか、みんなで授業を創ることができれば、「そうか、わかった。」「やった、できた。」という、自分と仲間の喜びの声が聞けますね。

もう一つ話をします。まもなくプールが始まります。楽しみにしている人もいます。ただし、この楽しいはずのプールも、一つ間違えば命を落とすこともあります。先ほど話をしたように、協力・支え合う、そしてしっかり先生の話聞いて、事故のないプールにしましょう。

これで、校長先生の話が終わります。

（全く私語なく、正しい姿勢で聞いてくれていました。喜志小今日もええ DAY！！）